

## Chileno se suma a la principal agencia europea de biología

El científico Rodrigo Gutiérrez se integrará a la Organización de Biología Molecular.

La Organización Europea de Biología Molecular (EMBO) acaba de sumar a un nuevo científico a sus filas, como una forma de resaltar sus logros en el campo de las ciencias biológicas.

Se trata del chileno Rodrigo Gutiérrez, director alterno del Instituto Milenio de Biología Integrativa (iBio), quien en 2023 fue destacado entre los mejores científicos de biología y bioquímica del

mundo. Lo anterior, gracias a sus 128 publicaciones y más de 8 mil citas a sus trabajos.

EMBO es una organización de más de 2.000 sobresalientes investigadores que promueve la excelencia en las ciencias de la vida.

Entre sus principales objetivos está apoyar a los investigadores en todas las etapas de su carrera, estimular el intercambio de informa-

ción científica, y ayudar a construir un entorno europeo de investigación en el que los científicos puedan realizar su mejor trabajo.

En su trayectoria Gutiérrez también ha obtenido otros premios, como el Friedrich Wilhelm Bessel Research Award de la Fundación Alexander von Humboldt, tras ser catalogado como el científico joven más destacado a nivel nacional,

junto con ser reconocido como ex alumno de impacto de la Universidad del Estado de Michigan, Estados Unidos.

La principal línea de investigación del científico nacional apunta a utilizar enfoques de biología de sistemas para comprender los mecanismos que regulan la respuesta de las plantas a señales ambientales nutricionales.



Gutiérrez ha recibido numerosos premios a nivel internacional.